

Después de 27 años, Álvaro García vuelve a asumir como ministro de Economía

Este jueves, el Presidente Gabriel Boric realizó el cambio de gabinete con la salida del ministro de Hacienda, Mario Marcel, y de Agricultura, Esteban Valenzuela. El mandatario cambió de cartera a Nicolás Grau, quien era ministro de Economía, hacia el puesto vacante en Hacienda. Mientras que en el puesto que quedó en Economía, asumió Álvaro García (PPD), quién ya había desempeñado el mismo cargo entre 1994 y 1998 en el mandato del expresidente Eduardo Frei. García, además, fue subsecretario de Planificación en el gobierno de Patricio Aylwin, y durante el mandato de Ricardo Lagos se desempeñó como ministro Secretario General de la Presidencia (Segpres). García estudió Ingeniería Comercial en la Universidad Católica, es master en la Universidad de Maryland y posee un Ph.D en Economía en la Universidad de California.



DAVID VELÁSQUEZ